



63/2014

Kiel, 27. Juni 2014

Ausstellungseröffnung: Yinka Shonibare „Aliens in Parliament“

Kiel (SHL) – Anfang Juli öffnet das Landeshaus wieder seine Tore für eine Kunstausstellung. Unter dem Titel „Aliens in Parliament“ präsentieren der Schleswig-Holsteinische Landtag und die Investitionsbank Schleswig-Holstein in Zusammenarbeit mit der Herbert Gerisch-Stiftung Neumünster Werke des Künstlers Yinka Shonibare.

Dem international renommierten nigerianischen Künstler Shonibare gelingt es mit seinen Werken, der Brisanz des Themas „Andersartigkeit“ eine fröhliche Leichtigkeit zu verleihen, die auf den zweiten Blick umso nachdenklicher werden lässt. Dabei ist sein künstlerisches Wirken immer auch ein politisches Statement. Wer bei „Aliens in Parliament“ an eine Hommage an das Science-Fiction-Genre denkt, lässt sich hier schnell eines Besseren belehren. Die in die Ausstellungshalle des Landeshauses „eingeflogenen“ Aliens haben ihre Vorbilder in Leonardo da Vincis Flugmaschinen, die Shonibare in ein Sinnbild für Fremdenangst und kulturelle Vorurteile gegenüber dem Andersartigen verwandelt

Zusammen mit seiner noch bis zum 19. Oktober laufenden Werkschau in Neumünster „Canonball Paradise“ ist dies die erste umfassende Einzelausstellung des Künstlers in Deutschland. Der 1962 geborene und in London lebende Künstler wird zur Eröffnung der Ausstellung nach Kiel kommen und über seine Arbeit sprechen.

Im Rahmen der Ausstellungsreihe „KunSt aktuell im LandesHaus“ erhalten Kulturinstitute Gelegenheit, sich mit ihrer Ausstellungstätigkeit im Landeshaus vorzustellen. Nach der NordArt, dem Museumsberg Flensburg und dem Museum Kunst der Westküste ist diesmal die Herbert Gerisch-Stiftung zu Gast.

Zum Pressegespräch und zur Ausstellungseröffnung sind Vertreterinnen und Vertreter der Medien herzlich eingeladen.

Pressegespräch

Donnerstag, 3. Juli, 18:30 Uhr

Landeshaus im Bereich der Ausstellung

Düsternbrooker Weg 70

24105 Kiel

mit Yinka Shonibare

Klaus Schlie, Präsident des Schleswig-Holsteinischen Landtages

und Erk Westermann-Lammers, Vorstandsvorsitzender der Investitionsbank Schleswig-Holstein

Ausstellungseröffnung

Donnerstag, 3. Juli, 19 Uhr

Plenarsaal des Landeshauses

Düsternbrooker Weg 70

24105 Kiel

Die Ausstellung ist ab dem 4. Juli bis zum 27. Juli täglich von 10 bis 18 Uhr zu sehen (Personalausweis mitführen).